

Gleich mehrfachen Grund zur Freude haben die E-Jugend-Mannschaften der Spielgemeinschaft Sittenbach (SpVgg Sittenbachtal und SV Altensittenbach): Die Hauptgeschäftsstelle für Deutsche Vermögensberatung Andreas Griesel in Lauf an der Pegnitz spendete einen Trikotsatz in den Farben neonorange und schwarz. Wolfgang und Kevin Heller (Bild obere Reihe, 1. und 2. v. rechts), Inhaber des gleichnamigen Malerfachbetriebs und selbst seit Jahrzehnten dem Altensittenbacher Fußball verbunden, statteten die Jungen zusätzlich mit Trikots in den klassischen blauen Vereinsfarben aus. Beide Sponsoren leisteten damit eine wertvolle Unterstützung für die Jugendarbeit der Vereine, die allein in den E-Jugend-Jahrgängen 2008 und 2009 rund 30 Kindern die Gelegenheit bieten, sich mit Freude im Team sportlich zu betätigen - und dies mit sportlichem Erfolg. Jüngst wurde die E 3-Mannschaft (Bild oben) in der Herbstrunde mit 5 Siegen und 1 Niederlage bei einem Torverhältnis von 47:15 Toren Meister ihrer Gruppe und konnte damit den im Vorjahr in der F-Jugend erzielten Erfolg wiederholen.